



Communiqué de presse

Évaluation des enseignants: le SNIA-IPR UNSA demande le retrait des projets ministériels

Le Bureau National du SNIA-IPR UNSA, syndicat des Inspecteurs d'Académie - Inspecteurs Pédagogiques Régionaux (IA-IPR), dénonce la présentation caricaturale des pratiques actuelles d'évaluation des professeurs du second degré. Favorables à une évolution de ces pratiques déjà largement engagée, les IA-IPR se heurtent à une absence de dialogue avec le Ministère ; ils contestent les projets de textes parus dans la presse sans aucune concertation.

Experts de la qualité des enseignements dispensés, ils affirment la nécessité d'en vérifier la mise en œuvre dans la classe. Ils sont les garants de la réussite des élèves et du respect des valeurs du service public d'éducation.

Les IA-IPR assurent la formation et l'accompagnement pédagogique des professeurs dans le cadre d'une gestion des ressources humaines à laquelle ils sont

profondément attachés. A ce titre, ils revendiquent que leur participation au déroulement des carrières soit réaffirmée, dans le cadre d'un regard croisé avec les chefs d'établissement.

Fort de l'importante mobilisation des IA-IPR dans les académies, le Bureau National du SNIA-IPR exige le retrait des projets de textes relatifs à l'évaluation des enseignants et l'instauration d'une réelle concertation pour laquelle ils seront force de proposition.